
建設総務 ３件

水道局 １件 １　入札及び契約手続の実績状況等の報告

建設総務 －件 ２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

水道局 －件 ３　その他

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 ３件

水道局 １件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

指名競争入札

　毛満　良子

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札

委員会による建
議の内容

なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

議　事

　齊藤　久美子

抽出案件（総件数）

平成２８年４月１日～平成２９年３月３１日

　廣谷　行敏　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順

一般競争入札
（事後審査型（電子入札

方式））

平成２９年度　第１回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２９年７月２８日（金）

　市役所東庁舎４階　入札室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

開催日及び場所

審議対象期間

一般競争入札
（事前審査型）



和歌山市入札監視委員会 

平成２９年度 第１回会議録 

 

（建設総務課分） 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

① 加太雨水ポンプ場設備改築工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、加太地区の低平地の雨水をくみ上

げ、河川に放流する役割を持つ加太雨水ポンプ場

施設の老朽化した流入ゲートを、改築計画（長寿

命化計画）に基づき改築を行うものです。 

 工事場所が加太小学校及び加太中学校に近接

していることや、機材等の搬入に幅員の狭い生活

道路を通らなければならないことなどから、施工

に際しては十分な地元住民の理解と協力を得な

ければならず、また厳重な安全措置を施すことが

必要であるため、経費が嵩むことが考えられま

す。 

 また、本工事で使用するステンレス鋼板製ロー

ラーゲートについては、専門業者でしか作製でき

ないものですが、全国展開するような大手業者が

なく、和歌山市内に営業所を有する者もないた

め、それらの専門業者が元請として入札に参加す

ることはできません。そのため、受注者は、工事

費の大部分を占めるローラーゲート作製を専門

業者に外注する必要があるため、企業努力で工事

費を低減することも困難であると思われます。 

 以上のことから、入札参加者が少なく、落札率

が高くなったと考えられます。 

 

委 員：ポンプ場の機械器具設置工事ということ

で、機械の値段で決まってしまうので、どこの業

者がやっても高くなってしまうんですね。あと道

路も狭いということですね。 

 

事務局：はい。 

 



[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

② 西脇２７７号線道路新設改良工事そ

の４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

③ 加太雨水ポンプ場建築改築工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、資料４１ページの位置図にあります

ように、スカイタウンつつじが丘の東側から、県

立和歌山北高校西校舎（旧西高校）の北側を通っ

て西庄地内の県道７５１号線に接続する市道西

脇２７７号線の道路新設改良工事であり、周辺生

活環境の向上を図るものです。 

 今回の工事は、山間部を長距離にわたり掘削し

整備しなければならないものの、未開通道路の工

事であるため周辺に障害となる建物施設が少な

く、施工としては容易な工事に該当され、土木施

工業者にとっても最も一般的な工事であること

から、ノウハウのある土木関係業者が多数入札に

参加し、受注意欲が高いことから落札率が低くな

ったものと考えられます。 

 

委 員：はい、わかりました。 

 

 

 

事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、上半期の抽出事案でもご説明いたし

ました加太雨水ポンプ場施設の、老朽化した建屋

の内外の改修を行うものです。 

 敷地が狭く、建屋以外にもプラント設備等が場

内に多く存在し、作業スペースを確保しづらいこ

とや、工事車両や資材置き場のスペースがほとん

どとれないことなどから、作業効率が悪くなるこ

とが考えられます。 

 また、工事場所が加太小学校及び加太中学校に

近接していることや、工事車両等の通行の際に幅

員の狭い生活道路を通らなければならないこと

から、地元住民の理解と協力が必要となり、安全

対策等に配慮が必要になり、経費が高くなること

が考えられます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（水道総務課分） 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

④ 森小手穂配水管布設工事 

 また、電子入札におけるランダム係数が１．０

０７３と高く出たために、５者中４者が最低制限

価格を下回ったため失格となりました。 

以上のことから、入札参加者が少なく、落札率

が高くなりました。 

 

委 員：加太雨水ポンプ場は非常に老朽化して 

いましたが、これが新しくなったんでしょうか。 

 

事務局：現在工事中です。 

 

委 員：ここが町の排水をする唯一のポンプ場だ

ったんですか。 

 

事務局：はい。 

 

 

 

 

事務局（水道総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事の発注業種としては、管工事業とし、市

内業者で、配水管工事（水道局）の登録がされて

おり、その総合点数が７５０点以上の者が入札参

加可能の条件でした。 

 本工事の施工内容としましては、岡崎地区にお

いて、配水管の布設をおこなうものであり、会議

資料９５ページに図面を示していますとおり、工

事場所は県立和歌山東高等学校と東部コミュニ

ティセンターの間、南インターへの侵入予定道路

で新設道路であり、共用開始していない場所であ

るため、工事施工は比較的容易と思われるもので

ありました。 

 事前公表している最低制限価格基準額は予定

価格の７５．０１％となっております。 

 開札結果ですが、電子入札におけるランダム係

数は１．００８５、平成２８年度における電子入



札案件では最も高い係数となり、入札参加者１５

者中１４者が最低制限価格を下回り失格となり

ました。落札率は７９．８３％と、配水管工事と

しては落札率も高めとなりました。 

 

委 員：はい、わかりました。 

 

 

【現場視察】 

〇 なし 
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